

TEATRO DE LA PAZ

El Otrosí, del Colegio de Abogados, ofrece una representación solidaria

A.D. / ALBACETE

La sede del Ilustre Colegio de la Abogacía de Albacete acogió la presentación de uno de sus eventos culturales, la representación hoy, a las 20 horas, en el Teatro de la Paz, de la obra de teatro *Ni pobre, ni rico, sino todo lo contrario*, de Miguel Mihura.

La comunicación contó con la presencia del decano del Ilustre Colegio de la Abogacía, Albino Escribano, que estuvo acompañado por el director del grupo de teatro del Colegio, El Otrosí, Ginés Ruiz; la coordinadora del grupo, Elena Serrallé; así como Pilar Molina, representante de la Asociación de Enfermos de Patologías Mito-

condriales (Aepmi), que recibirá el importe íntegro de la representación.

Albino Escribano explicó que la representación «es un acto importante para la abogacía de Albacete, puesto que es un honor presentar de nuevo al grupo de teatro del Colegio, El Otrosí, con una obra siempre de carácter benéfico. Cuando hace año y medio se creó el grupo de teatro no sabíamos cuánto iba a durar, ni qué respuesta tendría, y sin embargo, esto va para largo, el ambiente es extraordinario, pero lo que veo muy importante es esa colaboración, destinada a una causa noble y solidaria, apoyar con fondos a familias afectadas».



Un momento de la presentación en la sede del Colegio. / JUAN LUIS GARCÍA